

Am 2. Spieltag doch mäßige Ergebnisse!

In beiden Begegnungen wurden die Heimspiele doch klar für die Gastgeber entschieden. Von den 24 eingesetzten Aktiven wurde die 500 er Grenze nur 3 mal überspielt. Das Team von BW Crossen konnte mit 5:3 und 2852 zu 2781 die Gäste aus Erlau nach Hause schicken. Für Crossen kegelte Sebastian Pappai mit 493 Bestleistung, während im Team von Erlau Ralf Mehnert 501 und Silvia Krebs (Bestleistung) 523 das Beste zeigten.

Im 2. Spiel setzte sich der Gastgeber Schönborn-Dreiwerden mit 6:2 bei 2808 zu 2684 Kegel gegen Hainichen II durch. Auch hier waren die 500 Kegel Mangelware. Lediglich Wolfram Otto konnte diese mit Bestleistung von guten 541 Kegel erreichen. Für den Gastgeber kegelte Marcus Werner 496 Holz das Beste.

W. Friedrich